

As of 30 May 2024, this is the most current version available. It is current for the period set out in the footer below.

Last amendment included: M.R. 98/2021

Amendments not yet in force and not included: M.R. 37/2024

Le texte figurant ci-dessous constitue la codification la plus récente en date du 30 mai 2024. Son contenu était à jour pendant la période indiquée en bas de page.

Dernière modification intégrée : R.M. 98/2021

Modifications non en vigueur et n'ayant pas été intégrées : R.M. 37/2024

THE PRESCRIPTION DRUGS COST ASSISTANCE
ACT
(C.C.S.M. c. P115)

Application for Benefits Regulation

Regulation 6/95
Registered January 23, 1995

Definition of benefit year

1 In this regulation, "**benefit year**" means the year beginning on April 1 and ending on March 31 of the next year.

M.R. 61/96

2 [Repealed] M.R. 98/2021

M.R. 61/96; 51/2012; 98/2021

2.1 [Repealed] M.R. 98/2021

M.R. 82/2013; 98/2021

Application for benefits

3(1) An eligible person may apply for benefits by filing an application with the minister. An application must be in a form acceptable to the minister and filed

(a) annually, in which case the application must be filed before March 31 of the benefit year in which the benefits are being claimed; or

LOI SUR L'AIDE À L'ACHAT DE MÉDICAMENTS
SUR ORDONNANCE
(c. P115 de la C.P.L.M.)

Règlement sur les demandes d'indemnisation

Règlement 6/95
Date d'enregistrement : le 23 janvier 1995

Définition

1 Pour l'application du présent règlement, « **année d'indemnisation** » s'entend d'une année débutant le 1^{er} avril et se terminant le 31 mars de l'année suivante.

R.M. 61/96

2 [Abrogé] R.M. 98/2021

R.M. 61/96; 51/2012; 98/2021

2.1 [Abrogé] R.M. 98/2021

R.M. 82/2013; 98/2021

Demande d'indemnisation

3(1) La personne admissible peut présenter au ministre une demande d'indemnisation. La demande est en la forme que le ministre juge acceptable et est déposée :

a) dans le cas d'une demande annuelle, avant le 31 mars de l'année d'indemnisation pour laquelle elle est présentée;

(b) on a one-time basis, in which case the application must be filed before March 31 of the first benefit year in which benefits are being claimed under such an application.

3(2) An eligible person who has made an application under subsection (1) must make a separate application for benefits in respect of the purchase of a specified drug not entered on the electronic data storage system referred to in section 9 of the *Prescription Drugs Payment of Benefits Regulation*, Manitoba Regulation 60/96. This application must be filed within six months after the date of purchase.

M.R. 61/96; 123/2001; 53/2020

Receipts

4(1) An application for benefits referred to in subsection 3(2) shall be accompanied by receipts in a form acceptable to the minister.

4(2) If an eligible person,

(a) is unable to produce a receipt as required under subsection (1) to verify an item of cost of a specified drug purchased in Manitoba because the receipt has been lost or destroyed or is unavailable for a reason satisfactory to the minister; or

(b) applies for benefits in respect of specified drugs purchased in a province or territory of Canada outside Manitoba;

the person shall file with the application such receipts, records, papers or other documents as the minister may require to verify each item of cost of specified drugs and that the purchaser is an eligible person.

M.R. 61/96; 123/2001

Coming into force

5 This regulation comes into force on February 1, 1995.

January 18, 1995
18 janvier 1995

Minister of Health/Le ministre de la Santé,

James C. McCrae

b) dans le cas d'une demande unique, avant le 31 mars de la première année d'indemnisation pour laquelle elle est présentée.

3(2) La personne admissible qui a présenté une demande en vertu du paragraphe (1) est tenue de déposer une demande d'indemnisation distincte pour tout achat de médicaments couverts qui n'est pas entré dans le système de stockage électronique mentionné à l'article 9 du *Règlement sur le paiement de prestations pour les médicaments sur ordonnance*, R.M. 60/96. Cette demande distincte doit être déposée dans les six mois qui suivent l'achat des médicaments.

R.M. 61/96; 123/2001

Reçus

4(1) Les demandes d'indemnisation visées au paragraphe 3(2) doivent être accompagnées de reçus que le ministre juge acceptables.

4(2) Dans les cas indiqués ci-après, la personne admissible joint à sa demande les reçus, écritures, pièces ou autres documents que le ministre peut exiger afin de vérifier l'authenticité de chaque achat de médicaments couverts et de confirmer que l'acquéreur est une personne admissible :

a) les reçus exigés en vertu du paragraphe (1) qui attestent l'authenticité des achats au Manitoba de médicaments couverts ont été perdus, détruits ou ne sont pas disponibles pour une raison que le ministre estime satisfaisante;

b) la demande d'indemnisation est présentée à l'égard de médicaments couverts achetés dans une province ou un territoire du Canada autre que le Manitoba.

R.M. 61/96; 46/99; 123/2001

Entrée en vigueur

5 Le présent règlement entre en vigueur le 1^{er} février 1995.

SCHEDULE A

[Repealed]

M.R. 109/95; 188/95; 61/96; 119/96; 243/96; 129/97; 161/97; 14/98; 67/98; 92/98; 178/98; 207/98; 46/99; 84/99; 106/99; 127/99; 157/99; 163/99; 172/99; 14/2000; 46/2000; 87/2000; 89/2000; 116/2000; 155/2000; 163/2000; 14/2001; 36/2001; 82/2001; 118/2001; 123/2001; 137/2001; 5/2002; 19/2002; 52/2002; 96/2002; 187/2002; 80/2003; 136/2003; 216/2003; 12/2004; 50/2004; 72/2004; 73/2004; 100/2004; 138/2004; 155/2004; 163/2004; 224/2004; 33/2005; 120/2005; 10/2006; 28/2006; 114/2006; 158/2006; 220/2006; 10/2007; 19/2007; 170/2007; 33/2008; 82/2008; 126/2008; 126/2008; 15/2009; 113/2009; 122/2009; 185/2009; 13/2010; 31/2010; 108/2010; 133/2010; 173/2011; 44/2012; 112/2012; 167/2012; 26/2013; 31/2013; 82/2013; 138/2013; 196/2013; 59/2014; 91/2014; 169/2014; 186/2014; 230/2014; 287/2014; 28/2015; 38/2015; 101/2015; 156/2015; 205/2015; 62/2016; 93/2016; 134/2016; 164/2016; 28/2017; 50/2017; 59/2017; 61/2017; 71/2017; 126/2017; 166/2017; 34/2018; 73/2018; 85/2018; 123/2018; 193/2018; 194/2018; 68/2019; 77/2019; 81/2019; 110/2019; 122/2019; 6/2020; 53/2020; 54/2020; 90/2020; 164/2020; 165/2020; 11/2021; 54/2021; 98/2021

ANNEXE A

[Abrogée]

R.M. 109/95; 188/95; 61/96; 119/96; 243/96; 129/97; 161/97; 14/98; 67/98; 92/98; 178/98; 207/98; 46/99; 84/99; 106/99; 127/99; 157/99; 163/99; 172/99; 14/2000; 46/2000; 87/2000; 89/2000; 116/2000; 155/2000; 163/2000; 14/2001; 36/2001; 82/2001; 118/2001; 123/2001; 137/2001; 5/2002; 19/2002; 52/2002; 96/2002; 187/2002; 80/2003; 136/2003; 216/2003; 12/2004; 50/2004; 72/2004; 73/2004; 100/2004; 138/2004; 155/2004; 163/2004; 224/2004; 33/2005; 120/2005; 10/2006; 28/2006; 114/2006; 158/2006; 220/2006; 10/2007; 19/2007; 170/2007; 33/2008; 82/2008; 126/2008; 15/2009; 113/2009; 122/2009; 185/2009; 13/2010; 31/2010; 108/2010; 133/2010; 173/2011; 44/2012; 112/2012; 167/2012; 26/2013; 31/2013; 82/2013; 138/2013; 196/2013; 59/2014; 91/2014; 169/2014; 186/2014; 230/2014; 287/2014; 28/2015; 38/2015; 101/2015; 156/2015; 205/2015; 62/2016; 93/2016; 134/2016; 164/2016; 28/2017; 50/2017; 59/2017; 61/2017; 71/2017; 126/2017; 166/2017; 34/2018; 73/2018; 85/2018; 123/2018; 193/2018; 194/2018; 68/2019; 77/2019; 81/2019; 110/2019; 122/2019; 6/2020; 53/2020; 54/2020; 90/2020; 164/2020; 165/2020; 11/2021; 54/2021; 98/2021

SCHEDULE B

ANNEXE B

[Repealed]

M.R. 51/2012; 98/2021

[Abrogée]

R.M. 51/2012; 98/2021